



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

August 2015

Stark am Ball - Stark im Leben

Am 08.07.2015 fand in der Auenwaldschule Grundschule ein Projekttag zum Thema Ballsport statt. Geplant und durchgeführt wurde dieser Sporttag in Zusammenarbeit zwischen dem TuS Dreiring Havetoft und dem TSV Sieverstedt. Den Bericht dazu lesen Sie auf der Seite der Gemeinde Havetoft.



Auenwaldschule, TuS Dreiring Havetoft und TSV Sieverstedt – eine gute Kombination

Am 08.07.2015 war es soweit. Rund 80 Kinder des dritten und vierten Jahrganges der Auenwaldschule in Böklund nahmen teil an der Aktion „Stark am Ball – Stark im Leben“. Diese Gemeinschaftsaktion des TuS Dreiring Havetoft und des TSV Sieverstedt wurde erstmalig von den beiden Vereinen angeboten. An sechs Stationen ging es um Teamarbeit, Koordination, Kommunikation, Geschick, Konzentration und vor allem um Spaß am Sport.

Rückblickend konnten alle neun Übungsleiter sagen: Es war ein voller Erfolg, den wir gerne wiederholen und auch anderen Schulen anbieten möchten. Die beiden Vereine, die sich in ihren Kernkompetenzen klar unterscheiden, sind stolz, als „kleine Dorfvereine“ eine ausgeprägte Jugendarbeit anbieten zu können, so eng zu kooperieren, ohne sich gegenseitig zu behindern und dabei ihre Eigenständigkeit nicht aufzugeben.

Während der TSV Sieverstedt eine der Handballhochburgen im Norden Schleswig-Holsteins darstellt - immerhin spielen die männliche A- und die männliche B-Jugend jeweils in der Oberliga HH/SH, der höchsten Jugendspielklasse in Deutschland - ist man im TuS Dreiring Havetoft stolz auf seine Fußballjugendarbeit. Hier stellt man, im Gegensatz zu vielen größeren Vereinen und Spielgemeinschaften, durchgängig von der G- bis zur A-Jugend mindestens eine Mannschaft, die am Spielbetrieb in den Klassen und Ligen teilnimmt. Beide Vereine beweisen, dass sich eine kontinuierliche Jugendarbeit auszahlt und man Kinder, entgegen weitläufiger Meinungen, immer noch für Sport begeistern kann. Grundlage dafür ist ein Team von Trainern und Betreuern, die es verstehen, den Kindern immer wieder neue Dinge und Techniken zu vermitteln und so die Entwicklung der einzelnen Spieler wie auch die Entwicklung der Mannschaft zu fördern.

Die Aktion „Stark am Ball – Stark im Leben“ zeigt, dass hier bei den Kindern Interessen geweckt wurden. Dies wurde uns durch viel positives Feedback von den Kindern und den beobachtenden Lehrkräften bestätigt. Auch wenn ihr Kind nicht an der Aktion teilnehmen konnte: Sprechen Sie mit Ihren Kindern und nehmen Sie Kontakt zu uns auf. Wenn ihre Schule Informationen zu einem solchen Aktionstag bekommen möchte, rufen Sie die Vereinsvorsitzenden doch einfach mal an oder senden Sie eine Mail.



Wenn Sie der Meinung sind, dass es sich lohnt, eine solche Jugendarbeit zu unterstützen, wenden Sie sich ebenfalls an die Vereinsvorsitzenden. Sponsoren sind herzlich willkommen und können sicher sein, dass ihr Sponsoring die perfekte Art ist, Jugendarbeit zu unterstützen und gleichzeitig die eigene Werbetrommel zu rühren.

Unter www.tsv-sieverstedt.de und unter www.tus-dreiring-havetoft.de erfahren Sie mehr über die Vereine, deren Angebote und entsprechende Kontaktdaten.

Übrigens: Beide Vereine bieten natürlich auch Erwachsenen diverse Sportangebote. Wir freuen uns auf Sie und auf Ihre Kinder.

Olaf Hilgenstöhler